

## 和歌山大学柑芦会和歌山支部 令和 5 年度支部総会 開催報告

令和 6 年 6 月 29 日にダイワロイネットホテル和歌山にて令和 5 年度の支部総会を 34 名（来賓 8 名・招待留学生等 8 名含む）で開催いたしました。例年通り総会、講演会、懇親会の三部構成です。

第一部の総会は、来賓に新柑芦会垣見会長、糸川大阪支部長、神戸支部より吉竹幹事長、京滋支部より和田前支部長をお迎えし、坂本支部長の議長で、活動報告、決算報告と監査報告、さらに来年度の活動・予算が上程され、承認可決されました。その後役員改選となり新支部



長に現幹事長の中山盛義（大 28）氏、副支部長は岡澤利彦（大 36）氏、山本進三（大 39）氏、幹事長には赤松良寛（大 29）氏、監事には西本和生（大 18）氏、鶴島信二（院 34）氏ほか副幹事 8 名が選任され、新執行部が誕生したので今後ともよろしくお願ひいたします。

第二部は新会長の垣見祐二氏（和歌山大学客員教授）の講演会です。テーマは「エネルギーの安全保障と企業経営～バリューチェーンの視点から日本の燃料・発電会社の企業経営



戦略を考える～」で、ご自身の経験をふまえ、日本のエネルギー確保にいかに企業が関わってきたか、現在の先の読めない世界情勢の中でこれからどうすべきかをコンパクトに解説いただきました。副学長のマグレビ・ナビルさんにも熱心に聴講いただきました。

第三部は懇親会で、恒例の教育学部 OG 「宝子」さんのステージ付です。



懇親会より参加された金川経済学部長のご挨拶を頂き、京滋支部和田前支部長の乾杯で始まりました。



懇親会が進んだ途中から 6 名の留学生のスピーチがあり、皆さん日本語で自己紹介等をしていただき、和歌山の感想ではとてもいいところであり、ずっといたいとの声が多くありました。



その後「宝子」さんのステージが始まりました。曲目はオリジナルの「海のむこうに」から始ましたが、今回はお子さんの伸之介君が加わり得意の美空ひばりナンバーを披露していただき、いつもと違う曲目で、みなさん「ビックリ」と堪能していただいたと思います。

最後は恒例の寮歌「花の霞に」を歌って大いに盛り上がり、終了いたしました。

